

Памятка о мерах пожарной безопасности для гостей “Шанти”

Уважаемые гости! Ваша безопасность – наш приоритет. Пожалуйста, ознакомьтесь с основными мерами пожарной безопасности, которые помогут вам в экстренной ситуации:

1. **Изучите план эвакуации:** Ознакомьтесь с местоположением аварийных выходов и планом эвакуации на каждом этаже.
2. **Не блокируйте выходы:** Пожарные выходы и коридоры должны быть свободны для быстрой эвакуации.
3. **Курение запрещено:** не курите в домах и общественных зонах. Используйте специально отведенные места.
4. **Отключайте электроприборы:** Не оставляйте включенными фены, утюги и другие устройства без присмотра.
5. **Запрещен открытый огонь:** не используйте свечи, камины или другие источники открытого огня.
6. **Сигнализация:** при срабатывании пожарной сигнализации немедленно начните эвакуацию.
7. **Сообщите о возгорании:** если заметили огонь или дым, сообщите на ресепшн или по телефону 112.
8. **Закрывайте двери:** Покидая номер, обязательно закрывайте двери, чтобы огонь и дым не распространялись.
9. **Не паникуйте:** Сохраняйте спокойствие и следуйте указаниям персонала при эвакуации.
10. **Помогайте другим:** обратите внимание на гостей с ограниченными возможностями, которым может понадобиться помощь.
11. **Используйте огнетушители:** Ознакомьтесь с местоположением огнетушителей на вашем этаже и используйте их только по назначению.
12. **Закройте щели от дыма:** если в коридоре дым, закройте все щели дверей и окон влажными тканями.
13. **Используйте мокрую ткань:** если задымление сильное, закройте нос и рот влажной тканью и двигайтесь пригнувшись.
14. **Ограничьте использование электроприборов:** Избегайте перегрузки розеток и не используйте неисправные устройства.
15. **Сообщайте о нарушениях:** если заметили нарушение пожарной безопасности, незамедлительно сообщите администрации.

ФИО гостя

Дата

Роспись

Fire Safety Memo for Guests of “Shanti” Hotel

Dear guests! Your safety is our priority. Please familiarize yourself with the main fire safety measures that will help you in an emergency situation:

1. **Familiarize yourself with the evacuation plan:** Know the locations of emergency exits and evacuation routes on each floor.
2. **Do not block exits:** Keep fire exits and corridors clear for quick evacuation.
3. **Smoking is prohibited:** Do not smoke in rooms or public areas. Use designated smoking areas.
4. **Turn off electrical appliances:** Do not leave devices such as hairdryers or irons on unattended.
5. **Open flames are prohibited:** Do not use candles, fireplaces, or any other sources of open flames.
6. **Fire alarms:** If the fire alarm sounds, begin evacuation immediately.
7. **Report fires:** If you see fire or smoke, report it to the front desk or call 911 (or the local emergency number).
8. **Close doors:** When leaving your room, close the door behind you to prevent the spread of fire and smoke.
9. **Stay calm:** Remain calm and follow the instructions of the hotel staff during evacuation.
10. **Assist others:** Pay attention to guests with disabilities who may need help.
11. **Use fire extinguishers:** Familiarize yourself with the location of fire extinguishers on your floor and use them only in emergencies.
12. **Seal gaps against smoke:** If there's smoke in the corridor, seal any gaps under doors and windows with wet cloths.
13. **Use a wet cloth:** If the smoke is thick, cover your nose and mouth with a wet cloth and move low to the ground.
14. **Limit the use of electrical appliances:** Avoid overloading sockets and do not use faulty devices.
15. **Report safety violations:** If you notice any fire safety violations, inform the hotel management immediately.

Guest Name/Surname

Date

Signature
